

## Hoy se realiza apertura de ofertas técnicas para construir La Punilla

**INFRAESTRUCTURA.** Gobernador Crisóstomo participará en proceso, como miembro de comisión de Recepción y Apertura.

**D**urante esta jornada se efectuará la apertura de las ofertas técnicas en el marco de la licitación para la construcción del Embalse La Punilla, proyecto que se emplaza en las comunas de San Fabián y Coihueco, en la Provincia de Punilla, y consiste en el desarrollo de un embalse multipropósito que permitirá abordar las ne-

cesidades de riego y la reserva de agua para consumo humano. La obra beneficiaría a los regantes de las comunas de San Fabián, San Carlos, Chillán, Ñiquén, San Nicolás y Coihueco.

Como máxima autoridad de Ñuble, el gobernador Óscar Crisóstomo integra la comisión de recepción y apertura de ofertas técnicas, de

acuerdo a las bases de la licitación del Embalse Nueva La Punilla, actividad a la que asistirá este viernes 13 de junio, en el Ministerio de Obras Públicas.

“Nosotros creemos que es importante participar de todo el proceso que implica una obra de esta envergadura, más aún considerando el impacto que genera en la Re-

gión de Ñuble. Por eso asistiré igual como lo he hecho con las reuniones de la Mesa Punilla, donde se nos encargó liderar el proceso que permita avanzar en la decisión de concretar o no el proyecto del Embalse y de la misma forma como también hemos trabajado de la mano de los agricultores de Ñuble, grandes, medianos y pequeños,



GOBERNADOR CRISÓSTOMO TOMARÁ PARTE EN ESPERADO PROCESO.

porque creemos que el desarrollo de la región va de la mano con el cultivo de nuestra tierra”, sostuvo el Gobernador, quien explicó que “en

el caso que la licitación no prospere, insistiremos en que debe ser el Estado el encargado de ejecutar esta obra”. ☞